

Dr. Georg Jirka Pollak, 22.07.1949-19.03.2021 Nachruf auf unseren Präsidenten.

## Das Tatra-Register-Schweiz trauert um Jirka Pollak

Am 16. September 2017 haben wir Jirka Pollak, welcher seit vielen Jahren als aktives und ideenreiches Mitglied, Webmaster unserer Homepage und als Organisator vieler Anlässe von uns sehr geschätzt wurde, zu unserem neuen Präsidenten gewählt. Zu unserer Freude hat er auch die tolle Website unseres Vereins weiter mit grossem Einsatz betreut.

Sein Verlust trifft uns tief, wir vermissen Jirka als liebenswürdigen und immer hilfsbereiten Freund, welcher vor Ideen sprühte, nichts anbrennen liess und die Dinge lieber gestern als heute schon erledigt hätte.

Nach seiner hauptberuflichen Pensionierung war er als Motor-Journalist sehr aktiv, vor allem in der Skoda- und Tatra-Oldtimer-Szene. Er verblüffte uns immer wieder sowohl durch seine technischen Kenntnisse des Automobils, als auch durch Wissen um dessen Geschichte.

Auf unserer Homepage fanden sich regelmässig auch Links zu kulturellen Anlässen als Ausdruck seiner umfassenden geschichtlichen und kulturellen Bildung. Seine Sprachkenntnisse waren beeindruckend.

Bei der Vorbereitung unseres Clubstandes am OTM Freiburg 2016 war ich für seine unablässige Hilfe beim Erstellen der vielen Informationstafeln sehr dankbar. Seine Fähigkeit zum Improvisieren, wie auch seine Bescheidenheit waren beeindruckend. Mit Interesse haben wir auch seine Berichte aus seiner zweiten (dritten?) Heimat Methoni gelesen!

Wir entbieten seiner Familie unsere herzlichste Anteilnahme.

Mit grosser Dankbarkeit für alles, was Du für den Verein und auch für jeden Einzelnen von uns getan hast, lieber Jirka!

Im Namen des Tatra-Register-Schweiz, Mäni Stöcklin, Aktuar TRS